

1. Cherry Rocker Turnier Aarau

11. November 2017



Steine, Steine... Cherry Steine!

An diesem verregneten Samstag, 11.11.2017 tanzen sie auf dem Eis, die vielen farbigen Cherry Steine! Die Curling Halle in Aarau ist voller Farben, Stimmen, Leben! Zwölf Teams aus vielen Ecken der Schweiz und sogar aus Deutschland sind mit Betreuern, Eltern und Fans für das **1. Cherry Rocker Turnier** der Club-Geschichte vom **Curling Club Aarau** angereist. Was für eine Atmosphäre!

Die Curling begeisterten Kids, zwischen 7 und 12 Jahre alt und mit mehr oder weniger Curling- und Turnier Erfahrung, liefern sich ab 8.30 Uhr morgens spannende Kämpfe auf den Rinks! Konzentriert slidet sie aus den Hacks; die Cherry Steine, etwas kleinere Versionen der normalen 20 kg schweren Curling Steine, werden Richtung Haus losgelassen; die Mitspieler bücken sich auf ihren Besen mit den oft viel zu langen Stielen und wischen was das Zeug hält; der Skip im Haus ruft „wüsch, wüüüüscheeee...“! Das ist Curling pur! Alle geben ihr Bestes, die stolzen Cherry Rockers!

Nach den sportlichen Leistungen freuen sich die Akteure jeweils auf leckere Zwischenmahlzeiten, auf die verdienten Apéros und auf ein feines Mittagessen. Nach jeder Runde ist die Spannung hoch... Wie geht es weiter, wer ist der nächste Gegner? **Mia, Nicole, Gian und Gian-Fadri vom CC Baden Regio 1** gewinnen schlussendlich das Turnier vor den Club-Konkurrenten aus Baden Regio 2 und den deutschen Mädchen aus Füssen. Gratulation! Die zwei heimischen Teams aus Aarau haben sich wacker geschlagen und belegen den 8. und 9. Rang der Schlussrangliste.

Kurz vor 18.00 Uhr sind alle im Club Restaurant versammelt: müde Cherry Rockers, zufriedene Trainer und Betreuer, stolze Eltern, vergnügte Zuschauer und die vielen Helfer. Die Stimmung ist laut und heiter. Plötzlich wird es ganz still: **Daniela Durrieu**, die Initiatorin und die treibende Kraft bei der Organisation des Turniers, steht hoch auf einem Stuhl und strahlt ihre Zufriedenheit über den sehr gelungenen Anlass aus. Sie bedankt sich ganz herzlich bei allen für die Teilnahme, für die tollen sportlichen Leistungen, für das gute Essen, für das perfekt aufbereitete Eis, für den grossen Einsatz der Helfer und für die grosszügige Unterstützung der vielen Gönner und Sponsoren. Mit freudestrahlenden Gesichtern und leuchtenden Augen Richtung langem Tisch mit den vielen attraktiven Preisen, nehmen alle Cherry Rockers unter tosendem Applaus ihre glänzenden Medaillen entgegen. Dann suchen sie sich einen verdienten Preis aus und machen sich glücklich auf den Weg nach Hause.

Auf Wiedersehen im nächsten Jahr!



Cherry Rockers Aarau 1



Cherry Rockers Aarau 2



Siegerteam Baden Regio 1

